



“No vamos a avalarla; es imposible”, ratifica MC

ENRIQUE MÉNDEZ

Movimiento Ciudadano (MC) anticipó que, en septiembre, votará contra la reforma al Poder Judicial, tal como lo ha anticipado su líder nacional, Dante Delgado. “Nunca vamos a avalarla, eso es imposible”, explicó José Manuel del Río, presidente de la Fundación Municipios en Movimiento.

“Movimiento Ciudadano tiene muy claro el rumbo: una decisión que vaya contra la autonomía e independencia de los jueces no la podemos aprobar, porque nuestro partido cree en la justicia, la legalidad y la constitucionalidad”, dijo.

Del Río, quien es consejero nacional de MC, indicó que una vez confirmadas las dos bancadas de su partido, “se tomará la decisión formal y oficial de parte del Consejo Nacional, la máxima autoridad”.

Sostuvo que aun cuando Morena y sus aliados cuenten con la mayoría absoluta que les permita aprobar la reforma, “ellos saben que los jueces no pueden ir a las urnas, porque llevan otro tipo de preparación y formación, perfectamente delineada en la Constitución, y deben llevar una larga carrera para lograr el cargo, someterse a competencia entre sus partes y a investigación de su probidad”, honradez

e incluso denuncias que puedan existir en su contra.

A su vez, el coordinador de MC en San Lázaro, Braulio López Ochoa, insistió en que el total de votos obtenidos por su partido a nivel nacional no se reflejará en el número de diputados y senadores que le serán asignados por representación proporcional.

“Un reflejo exacto en la composición de las cámaras a partir de lo que votó la gente permitiría contar con 55 diputados y 14 senadores, pero no ocurre por el diseño institucional que no traduce a cabalidad lo que la gente vota.”

No obstante que somos la tercera fuerza política con más votos, tenemos menos legisladores que partidos políticos con menor votación, y esto no es lo que la gente quiso, puntualizó el líder de MC en la Cámara de Diputados.

“

Los ministros no pueden ir a las urnas, advierte consejero